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市政のここを問う！

一般質問
　一般質問とは、市政全般に関することを議員が市に対して質問し、説明を求めるものです。

　全質問項目は下記のとおりです。（　　　　の項目は、本文に内容を掲載しています）

９月８日（火） ９月９日（水）

９月10日（木）

過去の議会だよりも
見ることができます

○松坂昌應 議員 　　　　 　 　 （６ページ）

 ・進む情報技術（ＩＣＴ）

 ・ＧＩＧＡスクール構想

 ・コンパクトシティ島原の基本インフラ

 ・歩行者に優しい街の歩道整備

 ・県と市の連携は取れているのか？

 ・豪雨災害：ジオアワビ死滅は防げなかったのか

 ・市役所駐車場問題

○本多松弘 議員　　　　　 　 　（７ページ）
 ・新型コロナウイルス感染症対策について

 ・ＧＩＧＡスクール構想について

 ・安全安心なまちづくりについて

○上田義定 議員　　　 　       （７ページ）

 ・コロナ・７月豪雨の本市経済への影響について 

 ・コロナ禍の教育について

○馬渡光春 議員　　　 　       （８ページ）

 ・新型コロナウィルス対策について

 ・市の行事や各種計画の見直しについて

 ・学校等における「コロナ感染予防対策」について

 ・地域高規格道路「島原道路」の進捗について

 ・島原市有明町の「合併記念碑」の行方は？

　（平成 18 年１月１日除幕）

○永尾邦忠 議員　　　　　　  　（４ページ）

 ・定額給付金について

 ・新型コロナ感染症の対応と地方創生臨時交付金に

　ついて

 ・災害対応及び対策について　　　　　　

 ・九州・島原半島サイクリングコース構想について

○草野勝義 議員　 　　　　 　　（４ページ）

 ・新型コロナウイルス問題について

 ・学校現場でのコロナ対応について

 ・地域コンパクトシティの推進について

 ・河川の雑木対策について

 ・非核宣言自治体広告塔について

○森園浩太郎 議員　 　　　 　　（５ページ）

 ・新型コロナウイルス感染症について

 ・市民の声から

○本田みえ 議員　　 　　　　　 （５ページ）

 ・コロナ感染症流行禍の行政は、どうあるべきか

 ・障がい者も健常者も安心して暮らせるまちづくりを

 ・移動手段のない市民をどう救う

 ・市体育館、エアコンの設置の進歩状況はどうなってい　　

  るか

○松井大助 議員 　  　　　 　　（６ページ）

 ・新型コロナの其の後について

 ・ゆとろぎの湯の歩行湯について

 ・温水プールの存続について
○林田　勉 議員　　　　　　    （８ページ）

 ・島原道路沿い・有明工区内に「道の駅しまばら」を！

 ・新設される予定の、病児保育施設について 

 ・走り出したコミュニティバス、もっと利用拡大へ

 ・一号機関車　復刻構想の継続を

○楠　晋典 議員　　　　　　 　 （９ページ）

 ・新型コロナ対策事業

 ・地球温暖化問題

 ・新庁舎駐車場の在り方 

 ・学生駅伝の予算はクラウドファンディングで集めよう


